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FECHA: Agosto 14 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Estrello su moto contra camioneta”  

Criterio “El PRI no es mi trampolín: Fayad” 

 “SME ataca oficinas de CFE en Actopan”  

 “No politizar tema de seguridad”  

 
“Castigarán a culpables con rigidez”  

 “Hospital de Tulancingo, bajo estrecha vigilancia”  

 
“No circula”  

El Independiente “Destapa Osorio anomalías en Hospital de Tulancingo”  

La Crónica “Al fin habrá recursos federales en Hidalgo”  

 
“Engorda “chatarra”… gastos de salud”  

 
“Hubo complot en 2006 : Fidel, Cuba no vota en libertad: SER”  

 

“Ultiman a sobrino de Manuel Espino” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Desecha IEE quejas presentadas por alianzas: El Instituto Estatal Electoral (IEE) declaró improcedentes al 
menos siete recursos de queja presentadas por la alianza Hidalgo nos Une, y otra de su contendiente Unidos Contigo. En 
todos los casos adujo no haber consistencia legal para actuar. En algunos de los recursos que desechó se encuentra el 

presentado en contra del entonces candidato y ahora gobernador electo Francisco Olvera, quien tomó protesta como 
abanderado del PRI de manera anticipada. En sus argumentos, los integrantes del Consejo General del IEE apuntaron que 
debido a que en ningún momento del evento que se celebró ante unos 20 mil asistentes en la Plaza de Toros Vicente 
Segura, se hizo mención de una oferta política, no incurrió en ninguna infracción a las leyes electorales. “Aquí no fue 
vulnerada la equidad electoral”, dijo el secretario general Francisco Ortega al leer el proyecto que fue votado por los 
consejeros. También fue rechazada la petición de amonestación en contra de Xóchitl Gálvez, por haber realizado actos de 
campaña en la SEPH. En este caso, también se dijo que no hubo proselitismo en estos actos. Mientras que en el caso de 
Huichapan en donde encontraron propaganda del candidato Olvera Ruiz en el interior de la presidencia municipal, justo en 
las afueras de la policía local; como justificación dijeron que una camioneta había abandonado el espectacular sobre una 

calle y que para resguardarlo fue llevado a la sede del ayuntamiento en cuestión. (Jorge Martínez, página 04) 
 
Independiente-Desecha IEE quejas interpuestas por “Hidalgo nos une” y “Unidos contigo”-Gerardo Neria, 
página 23) 

Criterio-Xóchitl Gálvez desdeña decisiones del IEE-Espera la resolución del Trife: No me importa las resoluciones 
que emitió el Tribunal Estatal Electoral ni el IEE; lo importante es la resolución que emita el Trife, ya que es el único órgano 
colegiado con capacidad para anular la contenida del pasado 4 de Julio”, afirmó Xóchitl Gálvez Ruiz en el municipio de 
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Apan. Mencionó que las pruebas presentadas para que la impugnación sea válida, no tan fácilmente pueden ser 
desechadas, ya tienen las tres indicaciones específicas que marca el Trife, las cuales son la inequidad en los medios de 
comunicación, la legalidad, la certeza jurídica donde apareció el logo del PT. Por lo que estas pruebas son suficientes para 
que se anule la elección; no importa el tiempo, ya que el cambio de gobernador es en abril, y esta resolución inicia a  partir 
del 20 de agosto, pero inicia por Veracruz después Zacatecas y al último Hidalgo.  Los ex candidatos de Hidalgo nos Une 
estamos del lado de la “honestidad, la ética, la verdad”. (Abel Ricardo Flores, página 10) 

Milenio-IEEH ya planea gasto para elecciones 2011: Todavía faltan cinco meses para el inicio formal del proceso 
electoral de 2011 donde se renovarán los ayuntamientos de los 84 municipios del estado, pero el Instituto Estatal Electoral 
de Hidalgo (IEEH) ya trabaja en el ante proyecto de presupuesto para las elecciones, así lo dijo el Consejero Presidente del 
organismo, Daniel Jiménez Rojo. “Estamos en estos momentos, haciendo el ante proyecto de todas las áreas, y en su 
momento lo presentaremos al Consejo General. No sabemos en cuánto aumentará. Vamos a estudiar el ante proyecto, y 
estaremos viendo, hay que recordar que estas elecciones (las pasadas) son distritales y estatales, para diputados y 
gobernador, y en las que siguen hay que instalar 84 consejos municipales”, indicó el Consejero. Durante la primera sesión 
ordinaria del Consejo General del IEEH, Jiménez Rojo aseguró que con el presupuesto asignado para los comicios de julio 
pasado, 126 millones de pesos para el proceso de gobernador, “Tuvimos la oportunidad de a base de economías de sacar 
un proceso ejemplar”. En esa misma sesión, el Consejo General, votó sobre las resoluciones de ocho quejas que las 
coaliciones que participaron en las elecciones a gobernador, donde todas fueron desechadas al considerar que ninguna 

cumplía con los requerimientos jurídicos para impartir una sanción a los presuntos responsables. Entre las quejas, hubo 
desde acusaciones de proselitismo por parte de funcionarios públicos, colocación de propaganda en lugares prohibidos y 
presuntos “madruguetes” en las campañas electorales. “Ya son 15 recursos, la próxima semana estaremos revisando más, 
pero en sesión extraordinaria, y estaremos sacando otro tanto”, explicó Jiménez Rojo, quien añadió que será la próxima 

semana cuando sigan con el análisis y votación de cada una de las quejas. “En total son 51. No tenemos tiempo 
determinado, y como tal van saliendo. Estamos en tiempo y forma, pues seguimos en tiempo electoral”. El Consejero 
Presidente del IEEH indicó que si bien no hay sanciones hasta el momento, eso podría cambiar en fechas posteriores, pues 
continúan analizando los casos con mayor número de pruebas “Hasta el momento no ha habido sanciones, estaremos 
revisando lo restante, que es donde se está haciendo una investigación más fuerte, porque las quejas tienen expedientes 
más extensos. Los partidos tienen derecho de quejarse si así es pertinente”.  

Claves 

Piden copias 

• Durante la sesión de ayer, Ricardo Gómez representante de la coalición Hidalgo Nos Une, pidió al IEEH una copia 
certificada del estado de cuenta de la alianza Unidos Contigo. 

• Indicó que ya llevan una semana pidiéndola, esto con el objetivo de revisar dichas cuentas de manera minuciosa, dijo 
ante el Consejero Presidente. 

• A la sesión asistieron todos los representantes de partidos y colaciones, por lo que completaron el quórum de ley. 
(Alejandro Suárez, página 11) 

Crónica-Dictamina improcedentes ocho quejas de las coaliciones: El IEE dictaminó como improcedentes 8 de los 
51 procedimientos administrativos electorales que fueron presentados por Unidos Contigo e Hidalgo nos une. Los 
dictámenes emitidos por los consejeros de esté órgano electoral proceden conforme a lo que establece la Ley electoral del 
estado de Hidalgo  Daniel Rolando Jiménez Rojo, al término de la sesión ordinaria. Respecto a la resolución de las 
denuncias no se tiene un tiempo establecido para dictaminarlas, ya que se realizan los estudios y analizan cada una de las 
pruebas que presentan en expedientes los partidos políticos. Jiménez Rojo consideró que los consejeros electorales 
trabajan en tiempo y forma en el desahogo de las inconformidades presentadas concernientes a las elecciones del 4 de 
julio. Hasta el momento los partidos políticos y alianzas no han sido sancionados por el IEE, ya que los argumentos que 
presentan en las denuncias no cumplen con las normativas de la ley. Además carecen de fundamentos y elementos que 
permitan a los consejeros electorales considerarlos como factores que influyan en las sanciones económicas y 

administrativas. El consejero presidente expuso que “todos los partidos políticos están en todo su derecho de presentar sus 
inconformidades electorales si no están de acuerdo con las resoluciones”. Por su parte el representante de la coalición 
Unidos Contigo Mario Souberville, manifestó que los ocho dictámenes presentados por los consejeros del IEE reflejan el 
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trabajo realizado en torno a las denuncias electorales. En lo que atañe a Unidos Contigo hará un análisis de las tres 
inconformidades y de las cuales ninguna procedió por carácter de elementos probatorios de acuerdo a la Ley Electoral. En 
tanto Ricardo Gómez, afirmó que van a efectuar un estudio a fondo para verificar cuáles son las causas o motivos por los 
que desechan cada una de las quejas que fueron presentadas, (Alberto Quintana, página 04) 

Plaza Juárez-IEE declara infundadas ocho quejas administrativas: El día de ayer, en su primera sesión ordinaria 
del mes de agosto el IEE resolvió ocho de las 51 quejas administrativas que presentaron las coaliciones con respecto al 
proceso electoral del 4 de julio, que renovó a gobernador y diputados locales. Los ocho procedimientos administrativos que 
se presentaron en esta sesión fueron dictaminados como infundados, de los cuales seis fueron interpuestos por la coalición 
hidalgo nos une y dos por unidos Contigo. Algunas de las quejas interpuestas por Ricardo Gómez, fueron en relación a la 
colocación de propaganda en lugares prohibidos, además de que presentó la ex candidata de esta alianza contra el PRI y 
su candidato a gobernador por su evento de toma de protesta realizado el pasado 9 de mayo en la plaza de toros la cual 
también resultó infundada. Daniel Rolando Jiménez Rojo, informó que con estos ocho casos suman ya 15 los 
procedimientos resueltos, y aunque faltan 36, se espera resolver un paquete más la próxima semana. Resaltó que la 
mayoría de los recursos que faltan por resolver tienen que ver con propaganda que supuestamente se colocó en lugares 
prohibidos, y de los que “se están haciendo las investigaciones pertinentes” y conforme a éstas van saliendo los resolutivos. 
Destacó que el IEE no tiene un tiempo límite para dar solución a estas quejas, “Estamos en tiempo y forma y seguimos en 
proceso electoral como tal”. Enfatizó que hasta el momento no se han determinado sanciones para ningún partido derivado 

de este tipo de quejas, pero indicó que los asuntos restantes se revisarán y se investigarán tal como se hace en estos 
momentos para dictaminar un resolutivo. Por otra parte el consejero presidente adelanto que en estos momentos ya han 
empezado a hacer el anteproyecto de presupuesto de todas las áreas para el próximo proceso electoral que renovar4á los 
84 ayuntamientos y que en su momento lo estaremos planteando ante el Consejo Electoral” (Natalia López Pazarán, página 

03) 

Síntesis-IEE espera resolución ´para terminar doble proceso: Para poder dar por terminado el pasado proceso 
electoral a gobernador y diputados locales. Solamente falta conocer las resoluciones que han sido presentadas por los 
partidos políticos y alianzas que siguen en desacuerdo con los resultados. Aseguró Daniel Rolando Jiménez Rojo, de 

acuerdo con el funcionario será también hasta las instancias electorales den respuesta a la última de las inconformidades 
para poder concretar la conformación de la sexagésima primera legislatura local en cuanto a la designación de los 
diputados plurinominales. Ya que el nuevo congreso toma posesión el primer día de abril del siguiente año. Estaremos muy 
atentos a que concluyan los órganos electorales la actividad que tiene para con nuestro estado respecto a alas elecciones  

de gobernador y diputados. En base a ello prácticamente estaremos concluyendo aunque es difícil dar una fecha exacta o 
incluso cercana ya que el TEPJF no tiene plazos aseguró que en el caso del TEE la fecha limite es el día 20 del mes en 
curso para determinar sus resoluciones además de referir en el caso de la instancia federal donde se tiene una mayor carga 
de trabajo debido a que se analizan las inconformidades de las 12 entidades donde hubo elecciones el pasado 4 de julio es 

una situación que podría retardar un poco más los resultados para los casos de inconformidad del estado. Jiménez Rojo 
destacó que los partidos ya han hecho publicas sus propuestas.  (Jaime Arenalde, página 03) 

Sol de Hidalgo-IEE desecha procedimientos administrativos solicitados por las coaliciones: El Consejo General 
del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEE) calificó como infundados los ocho procedimientos administrativos 
sancionadores presentados por las coaliciones Unidos Contigo (PRI-Panal-Partido Verde) e Hidalgo nos Une (PAN-PRD-
Convergencia, relacionados con el proceso de elección de gobernador. En su sesión de ayer, los magistrados electorales 
Daniel Jiménez (presidente), María de Jesús Hernández, Guillermo Mejía, Enrique Vieyra y Alejandro Fosado aprobaron, por 
unanimidad, cada uno de los ocho acuerdos sobre quejas de ambas coaliciones, debido a actos que, argumentaban, fueron 
cometidos por la contraparte y solicitaban sancionarlos. SEMANA PERÓXIMA, SESIÓN EXTRAORDINARIA Los de ayer 
fueron 8 casos, todos desechados, porque los argumentos resultaron infundados, y sólo restan 35 solicitudes de 
procedimientos administrativos por dictaminar, según informó, ayer, Daniel Jiménez, tras concluir la sesión. Señaló que el 
Consejo Electoral va en tiempo y forma para atender estas peticiones presentadas por ambas coaliciones. Finalmente, el 
consejero presidente del IEE adelantó que, la próxima semana, otros expedientes serán resueltos durante una sesión 

extraordinaria. (redacción, Ojo Política)  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Fayad no quiere al PRI como trampolín: Omar Fayad Meneses aseguró que no quiere la presidencia estatal 
del PRI para alcanzar la senaduría, “si pensaría así estaría loco”, aseveró al señalar que sólo quiere cumplir con un periodo 
completo para seguir dando resultados. El diputado federal indicó que la posibilidad que existe en un escenario político que 
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se dará hasta dentro de tres años, es otro hecho a donde serán llamados los actores políticos mejor posicionados que 
garanticen el triunfo en las urnas, “nunca el presidente del PRI, porque es el presidente”. En todo momento sabemos que 
podrán llegar otros aspirantes a registrarse en búsqueda de la presidencia del PRI estatal, “nadie está limitado o 
coaccionado a no hacerlo, todos los que crean tener la posibilidad deberán hacerlo”, dijo a manera de invitación. En ese 
caso, dijo, se pondrían en juego los mecanismos que decidan los integrantes del Consejo Político Estatal, para seleccionar a 
quien se hará cargo de las riendas del tricolor en Hidalgo durante los próximos cuatro años. Además, descartó que 
albergue la posibilidad de tener otros cargos a partir de la presidencia del PRI, “pues yo siempre he hablado claro y sólo 
quiero demostrar mi capacidad en el manejo del partido, no para buscar otras posibilidades políticas”. También recordó que 
aun cuando llegó al PRI de manera precipitada cuando ya estaba en marcha la campaña de proselitismo del candidato a 
gobernador y de los diputados, sí alcanzaron a tener un trabajo sistemático y de mucho tacto con el electorado que 
permitió buenos resultados. “Puedo presumir que Hidalgo fue la mejor elección de las 12 celebradas en el país el pasado 4 
de julio”, expresó el legislador federal. Con estos resultados planteó que es la forma en que busca conseguir un mayor 
número de alcaldías para el tricolor en la contienda que se encuentra en puerta el año venidero. De la forma en que será 

designado el nuevo presidente, dijo que le corresponderá a los consejeros decidir el mecanismo en cuanto se presente más 
de un participante. Fayad Meneses planteó que hay consejeros que son seleccionados por estructura, propuestos por los 
sectores, o bien porque recién fueron designados en algún cargo de dirección del PRI, que es uno de los mecanismos más 
comunes. (Jorge Martínez, página 04) 

Criterio-Renovará Acción Nacional estructuras en siete municipios: La experiencia tomada por la militancia de 
Partido Acción Nacional (PAN) durante las elecciones pasadas de gobernador, hicieron que la participación aumentara y se 
tenga la confianza y fuerza motivacional para obtener buenos resultados en las próximas elecciones municipales de 2011. 
Según dijo el secretario general del blanquiazul, José Raymundo Ordóñez Meneses, en el marco de la renovación de 

comités, delegaciones o comisiones organizadoras de siete municipios, que se celebrarán mañana. “Para nosotros fue una 
sorpresa porque generalmente los cambios de comités se hacían con 40 o 50 miembros activos de un padrón de 150; en 
este momento quiero comentar que en casi todos los casos hay un promedio de 93 miembros activos, casi el doble de los 
que habían participado”, señaló. Los municipios donde habrá cambios de directivos son Cuautepec de Hinojosa, Atotonilco 
de Tula, Atotonilco el Grande, Zacualtipán de Ángeles, Tepeapulco, Huasca de Ocampo y Tepetitlán. Como ejemplo puso el 
caso de Cuautepec de Hinojosa, donde la participación activa será de 102 miembros de un padrón de 118, “es algo muy 
importante porque evidentemente después en las campañas se presentó la participación pues con una motivación muy 
fuerte por parte de los compañeros”, indicó. El proceso interno del blanquiazul se llevará a cabo en cada uno de los 
municipios antes mencionados, arrancando desde las diez de la mañana y finalizando a las 17:00 horas, informó Ordóñez 
Meneses. En los municipios más fuertes, que son Pachuca, Tulancingo y Huejutla, este proceso ya se hizo; sin embargo, se 
tiene previsto renovar otro bloque de 12 municipios más dentro de ocho días; así mismo en octubre y en enero de 2011. 
(José Antonio Alcaraz, página 05) 

Milenio-PRI: tres opciones para elegir líder: El proceso para definir al nuevo dirigente del PRI en Hidalgo se decidirá 
por tres diferentes vertientes: consulta directa a la base, asamblea de delegados o asamblea de consejeros políticos , reveló 
el presidente de procesos internos, Gonzalo Badillo Ortiz. De acuerdo con el priista la duración de este proceso de elección 
del suplente del actual líder, Omar Fayad Meneses, no deberá exceder 35 días naturales desde la expedición de la 
convocatoria del CEN del PRI, hasta el día de la elección. Específico que en la elección que integran 320 priístas de la 

estructura y 320 de organización territorial, podrán participar el mismo porcentaje de mujeres y hombres, y hasta el 30 por 
ciento de jóvenes de hasta 35 años de edad. Cabe mencionar que la estructura la integran sectores y organizaciones, así 
como los militantes ex oficio, es decir, ex gobernadores, ex presidentes del PRI estatal y legisladores, entre otros. Badillo 
Ortiz explicó que la elección se lleva a cabo en centros de votación que se establecen en las 18 cabeceras municipales. Ahí, 

dijo, los militantes emiten su voto por la o las planillas registradas. Expresó que una vez que exista el nuevo Consejo 
Político Estatal se podrá determinar y comunicar a la dirigencia nacional el proceso de elección para renovar al presidente 
del CDE, que a su vez deberá emitir la convocatoria para la contienda interna. En los últimos años la dirigencia del PRI en 
la entidad ha sufrido diversos cambios y ha pasado por tres presidentes estatales. El actual diputado federal Jorge Rojo 

asumió el cargo al frente del PRI en 2007, mismo que dejó para contender por su actual cargo en julio de 2009; desde esa 
fecha, la alcaldesa de Pachuca, Geraldina García fungió como dirigente estatal del PRI hasta su renuncia en abril pasado. 
Desde abril a la fecha, el actual dirigente es el también diputado Omar Fayad Meneses, quien de inmediato realizó cambios 
y nombró como secretario de Gestión Social del Comité Directivo Estatal a Miguel Ángel Cuatepotzo Costeira, así como 

desde a Antonio Lechuga Reyes como delegado responsable del Frente Juvenil Revolucionario. El propio Fayad Meneses 
declaró que no se descarta como candidato para la elección interna de su partido, en la que se renovará la dirigencia 
estatal del Revolucionario Institucional, sin embargo aseveró que antes se deben reorganizar los comités directivos 
municipales y el consejo político. (redacción, página 11) 
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Milenio-PT alista cónclaves municipales: La dirigencia estatal del Partido del Trabajo (PT) anunció una serie de visitas 
a su militancia en 30 municipios donde tienen presencia, con el objetivo de organizar congresos locales para afiliación de 
cara al proceso electoral 2011. Mariano Torres L’estrade, dirigente estatal del PT, aseguró que con ello se busca dar el 
primer paso a la consolidación de una eventual alianza con los partidos de izquierda para renovar las alcaldías en Hidalgo. 
Torres descartó que la determinación nacional de su partido de rechazar las uniones políticas con el Partido Acción Nacional 
(PAN) vaya a poner en riesgo una posible alianza como la que se tuvo de forma “simbólica” el pasado 4 de julio para la 
elección a gobernador. Aseguró que el periodo de tres años del presidente municipal no debe modificarse a cuatro como se 
ha propuesto, pues consideró que los tres años son suficientes para el trabajo de los ediles. Además, se anunció que el 29 
de agosto llevarán a cabo un congreso estatal extraordinario, para reafirmar los estatutos del partido y sobre todo 
confirmar la vocación petista de los afiliados, para hacer frente a los procesos electorales que se avecinan, para ello esta 
nueva etapa de fortalecimiento interno. Torres señaló que antes que pensar de nuevo en una alianza, se busca la creación 
de una nueva izquierda. Anunciaron una probable visita de su líder moral, Andrés Manuel López Obrador, para finales de 
agosto en el municipio de Tepeapulco. Con lo anterior, se busca que el PT figure de nuevo en los temas estatales de 

relevancia para brindar su postura.  (Misael Zavala, página 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Castigos en caso de bebé: Osorio: E l gobernador de Hidalgo, Miguel Osorio Chong, adelantó que de acuerdo 
con las primeras investigaciones del caso de la recién nacida que fue dada por muerta al nacer, cuando no era así, se han 
detectado graves irregularidades. Entre éstas, adelantó, la forma en que se habría dado la contratación de la doctora 
responsable del caso así como la operatividad del Hospital de Tulancingo, ante las cuales, aseguró, habrán de castigarse 
con todo el rigor. Las decisiones, indicó, “las habrán de saber este fin de semana, sobre servidores públicos involucrados en 
el tema, desde las atenciones que se dieron ahí mismo en el hospital. No sólo la doctora que se ha señalado por omisiones 
y también por cuestiones administrativas que violan el orden normativo del hospital y de la propia Secretaría de Salud”. 
Tras presidir la clausura del curso de verano para los hijos de burócratas que se llevó a cabo en las instalaciones del 
palenque de la feria, ventiló que “se han detectado cuestiones muy relevantes respecto al porqué de la presencia de esta 
doctora y su contratación, que no fue como otras; lo asumimos con toda responsabilidad y no lo voy a permitir ni tolerar. 
Por eso habrá el castigo pertinente para cada involucrado”. Dijo que los responsables de dar a conocer los avances del caso 
serán el procurador de Justicia, José Alberto Rodríguez y el secretario de Salud, Jorge Islas. (Emmanuel del Rincón, página 
05) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Alcaldesa revive plan ambiental en Pachuca: Luego de que en julio de 2009 el ayuntamiento de Pachuca 
lanzara la propuesta de crear espacios verdes en oficinas públicas y azoteas, la alcaldesa Geraldina García retomó el 
proyecto que se había cancelado por falta de presupuesto. Las propuestas de García Gordillo en materia ambiental 
consisten en la creación de azoteas y muros verdes, campañas a favor del medio ambiente, así como el dejar de promover 
el uso de vehículos. Con la puesta de marcha del programa se espera mejorar la calidad del aire, así como dotar a la ciudad 
de espacios verdes ante la falta de ellos debido al crecimiento de la población. Una vez instalado el proyecto reducirá hasta 
en 40 por ciento el uso del aire acondicionado, evita la impermeabilización de un inmueble en 40 años e incrementa 15 por 

ciento el valor de las construcciones. Aunque no cualquier edificio puede ser habilitado para sembrar plantas, de acuerdo a 
estudios realizados en México sólo se requiere que admita un peso 100 kilogramos por metro. El proyecto original plantea 
que con la finalidad de mejorar el medio ambiente de la ciudad y la calidad del aire, autoridades del municipio pondrán en 
marcha la primera parte del programa azoteas verdes, con el que se contempla sembrar, de inicio, Malvón (planta de 

origen africano) y Bugambilias en los edificios de la ciudad.  (redacción, página 06) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Sólo 22 de 1,416 iniciativas han sido aprobadas: De las mil 416 iniciativas de ley presentadas en esta 
legislatura, mil 377 están sujetas a los caprichos políticos de partidos y dirigentes y a las aspiraciones electorales y 
presidenciales de unos cuantos. Entre los mismos diputados y senadores las expectativas de sacar buenos resultados en 
materia legislativa, son bajas. Aunque hay quienes externan sus buenos deseos para que no sea así, en el Congreso hay los 
que afirman que la agenda parlamentaria está sometida desde ya a los procesos electorales de 2011 y 2012 y auguran 
resultados poco significativos para el periodo ordinario de sesiones que se inicia en ambas cámaras el próximo 1 de 
septiembre. “El proceso electoral presidencial de 2012 es un elemento que enrarece y distrae la discusión de los principales 
temas de la agenda nacional”, admitió el coordinador del PAN en el Senado, Gustavo Madero. “Desgraciadamente hay 
mucha presión por el clima poselectoral y preelectoral que se está viviendo en el país”, exclamó por su parte el 
vicecoordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Guadalupe Acosta Naranjo.  El coordinador del PRI en Xicoténcatl, 
Manlio Fabio Beltrones, aseguró: “Yo confío en que la madurez alcanzada en las cámaras prevalezca y que todos 

reconozcamos que es necesario que este próximo periodo legislativo que inicia en septiembre, debe ser altamente 
productivo en muchas de las reformas que hemos buscado desde 2006”. Sin embargo, admitió: “Muchas de esas reformas 
no se han concretizado por falta de voluntad política de algunas de las partes o por descuido de otras”.  El presidente de la 
Mesa Directiva del Senado, Carlos Navarrete, no fue más optimista: “tengo que reconocer que el clima poselectoral y 
preelectoral, en el que empieza a trabajar el Congreso, tiene amenazas serias. Una de ellas es que los desencuentros de 
impongan por sobre los consensos”.  El también coordinador de los senadores del PRD sentenció: “noto mucho nerviosismo 
en algunos grupos parlamentarios. Noto mucha rispidez en las relaciones en la Comisión Permanente”,  Los coordinadores 
del Senado y el vicecoordinador del PRD en San Lázaro comentaron a MILENIO Diario las expectativas “pobres” que se 
vislumbran rumbo al periodo ordinario de sesiones que abre el 1 de septiembre con el cuarto Informe de gobierno de Felipe 
Calderón.  Los mismos antecedentes de lo que ocurre en el Congreso no son nada alentadores: de mil 416 iniciativas de 
reformas legales y constitucionales presentadas en la actual Legislatura por el gobierno y por los mismos partidos, solo se 
han aprobado 22, se han desechado 17 y mil 377 están pendientes.  Es el reflejo también de los desencuentros entre los 
poderes Ejecutivo y Legislativo porque mientras el primero ha enviado 23 propuestas, muchas de las cuales son calificadas 
de “prioritarias” o “estructurales”, los segundos sólo han aprobado 11.  Pero también los legisladores se quejan de que de 
las iniciativas aprobadas por el Congreso, por lo menos 18, no están vigentes porque el Presidente no las ha promulgado.  
Es en este ambiente poselectoral, preelectoral y de desencuentros en que se avecina el próximo periodo ordinario de 
sesiones de esta Legislatura. Sin embargo, Navarrete se comprometió a hacer todo lo posible para que en agosto las 

tensiones bajen y cuando inicie el periodo “podamos tener condiciones de diálogo y acuerdo en temas básicos”.  Curules 
vacías Entre los “grandes pendientes” que tiene el Congreso están: La Ley de Seguridad Nacional, la Antisecuestro, la de 
Derechos Humanos, el Juicio de Amparo y la que tiene que ver con el fuero militar. Más de una veintena de legisladores 
han dejado su curul para contender por otros puestos de elección como gobernador y presidente municipal o para ocupar 

cargos en la administración de sus estados y muchos más están por solicitarla para hacer lo mismo. (Heliodoro Cardenas, 
página 18) 
 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que la sede del Consejo Estatal de Ecología (Coede) estrena azotea verde, convirtiéndose en el primer edificio de 
Pachuca en contar con esta tecnología. Sin embargo, desde hace un año el ayuntamiento de Pachuca dijo que 
implementaría estas modificaciones en las construcciones aledañas a Casa Rule. Al parecer tendrán que esperar, en lo que 
terminan de tapar las calles de Bachuca… Ah! y que tengan recursos, para los baches, claro.  
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Que la defensora de los necesitados le falló al municipio de Tulancingo. Y es que tanto era el afán de justicia que pedía la 
conductora Laura Bozzo que prometió no descansar hasta encontrar a los culpables de la muerte de la bebé a la que 
dieron por muerta al nacer. Al final, Laura quedó igual que las autoridades, pues dejó plantados a los tulancinguenses. 

Que el Congreso del estado aprobó la creación de una Segunda Comisión Permanente de Seguridad Pública y 
Justicia. Y no es porque, como dicen algunos, la primera no sirva o no pueda con su trabajo, sino porque esta nueva 
comisión legislativa se dedicará a modificar el decreto 397 que contiene la Ley de Justicia para Adolescentes, a la que se le 
incluirá en su redacción asuntos relacionados con el combate al narcomenudeo.  

Que el hastío y aburrición en la sesión del Instituto Estatal Electoral fueron la orden del día. Quizá por ello los 
consejeros y representantes de los partidos estaban muy atentos a las pantallas de su Blackberry, seguro para ver quien 
los retuiteaba o les daba #unfollow necesario. Y es que hasta Daniel Jiménez Rojo tuvo que pararse a platicar con sus 
compañeros, pues el secretario general, Francisco Vicente Ortega, leyó dictámenes durante dos horas. Dicen que fue a 
clases de oratoria con Marisol Vargas. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Gracias a la Ley de Asentamientos Humanos de trabajadores hidalguenses que no tienen 
seguridad social del IMSS o ISSTE, podrán acceder a una vivienda, afirmó Guillermo Juárez González, presidente de la 
Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promisión de la Vivienda (Cadadevi), quien agregó que se establecen 
reglas para la edificación….(redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: La doctora prófuga por el caso de la recién nacida en el Hospital General de Tulancingo no 
estaba contratada... Ahora resulta que era un fantasma... (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

            
 

 


